



マイ★オピニオン 意見・私見

「薪ストーブのある暮らし」

瑞穂地区 岡本さつき

昨年春、マイホームの新築を機に、我が家へ「薪ストーブ」がやってきました。寒さの厳しいこの飯山で、冬の暖房をどのようにしようかと思つたとき、薪ストーブで家中を暖めようと考えたのです。本当にこれだけで寒くないの？と最初は心配でしたが、昨年の冬は暖冬だったこともあり、寝る前に大きな薪を入れておけば朝までポカポカで、とても快適に過ごすことができました。とは言うものの、今の時期は薪の確保に大忙しです。冬の期間中、ずっと使っているから、かなりの

量が重要です。雪で折れてしまった桜の木や、間伐した杉の木などをいただいたのですが、太いものはチェーンソーで玉切りにして、軽トラで何度も運びます。運んできた丸太は斧で割って薪にして、物置に積みます。空いている休日は、ほとんどこの作業に追われ、これが大変な重労働なのですが、3人の息子たちも手伝ってくれてとても助かっています。我が家では、小学生の子供たちにもチェーンソーや斧を使わせています。木を切り、薪を作り、焚きつけを作って、マツ

チ一本で火をつける。ちょっと危い感じもしますが、子供たちには良い経験になっていると思つています。薪ストーブで焼いた焼きイモや、とろけるようなシチューの味を思いながら、雪が降るまで、この作業は続きます。そんな苦労があるからか、薪ストーブの前には自然と家族が集まります。炎を見ていると、体だけではなく、気持ちも温かくなるような気がします。皆さんのお宅でも「薪ストーブ」、いかがでしょうか？

マイ★オピニオン 意見・私見

「パスタソース教室に参加して」

常盤地区 鈴木久美子

今回、初めて常盤公民館主催のパスタ作りに参加しました。家でもパスタは何回か挑戦しましたが、なかなか味が思うように決まらず、苦手でし

プロのシェフに「フレッシュトマトのパスタ」、「ラタトゥイユ」の野菜を沢山利用



人権学習シリーズ

「心をつなぐ言葉... 心は恕、形はいさつ」

戸狩小学校 校長 田中好次

ついこの間のことである。飯山の町で会合があり、その後飲み会があるため、自宅から歩いていった。暑い日だったので、汗が噴き出してくる。その汗を拭き拭き中央橋まで来た。中央橋の歩道を歩いていると、後ろから外国の人が自転車ですり抜けて来た。ご存じの通り中央橋の歩道は自転車一台が通るのがやっとの広さである。

最近世の中が非常に慌ただしくなつて来て、子どもを取り巻く状況も一段と難しくなつて来ています。そして大人も子どももお互いの心がつながりにくくなつて来ています。

私は、橋の手すりに体を預けて道を譲つた。その外国の人は「アリガトウゴザイマス。」と片言の日本語で丁寧にお礼を言つて走り去つた。しばらく歩いて行くと前から女子高生二人が自転車ですり抜けて来た。先ほどと同じようにして道を譲つた。その女子高生たちも「ありがとうござい

子どもたちはこれからの世の中を背負う大事な地域の子です。そんな子どもたちに「恕の心」をしつかりと育んでいける地域社会が今強く求められているのだらうと思います。



ゆちがた [地区館情報]

秋津

◆第11回千曲川・川遊び開催 7月29日(日)開催いたしました。

曇り空のはっきりしない天気ではありましたが、11艘の手作りいかだで参加した約100名のみなさんは、夏の千曲川を下り、楽しい時間を過ごしました。

木島

◆第51回地区市民運動会 8月26日(日)12時半より木島小学校グラウンドにて行います。

◆木島地区戦没者慰霊祭 9月1日(土)午後2時より野坂田慰霊碑前にて行います。

◆木島地区敬老会 9月17日(祝・月)午後1時半より木島公民館にて行います。

◆男も厨房に入る教室 3回目料理講座9月4日(火)実施。全6回コースで開催中。

◆陶芸教室受講生募集! 9月20日(木)から全6回講座で開催します。希望者は、8月31日までに木島公民館へお申し込みください。

瑞穂

◆瑞穂地区大運動会 8月26日(日)8時瑞穂グラウンドにおいて開催します。

地区の皆さん大勢ご参加ください。老いも若きもクマ、イノシシに負けずに力強く走ろう。楽しもう。

柳原

◆地区球技大会 (結果7/8開催)

○ソフトボールの部 優勝 笹川チーム 準優勝 山口チーム 第3位 四ツ屋チーム

○ソフトバレーボールの部 優勝 南条チーム 準優勝 藤ノ木チーム 第3位 大川チーム 山口チーム

※選手・役員の方々の皆さんお疲れさまでした。 ◆柳原地区運動会 8月26日(日)午前8時30分より泉台小学校グラウンドで行います。

富倉

◆富倉区民旅行 7月15日(日)に台風4号が大接近する中ではありましたが、37名の皆さんで昼神温泉方面に出掛けてきました。

しかしながら最初の目的地である元善光寺に着く頃には青空の広がる良い天気になりました。さすが富倉区民の皆さんの日頃の行いが良いからで



富倉区民ゲートボール大会

◆富倉区民ゲートボール大会 (結果)

優勝 滝ノ脇チーム ◆マレットゴルフ大会 恒例のマレットゴルフ大会を9月2日(日)に予定しております。

外様

◆第3回外様地区球技大会 8月5日(日)外様地区活性化センター施設を会場に、卓球、ソフトバレーボール、ゲートボール、フットサルの4種目で開催しました。

結果は次号に掲載予定です。 ◆広井川まつり 8月12日(日)地区子ども会育成会と共催で、尾崎城址付近の広井川でイワナのつかみ取り、バーベキューの開催を予定しています。

第28回 飯山市青少年芸術祭 参加者募集
青少年の芸術文化活動を発表する機会をつうじて、芸術文化に対する関心を高め、青少年の健全な育成と市民文化の高揚を図る目的で、今年度も飯山市青少年芸術祭を開催いたします。
■期日会場 (1) 舞台発表の部 11月3日(文化の日) 飯山市民会館(城山) (2) 作品展示の部 10月27日(土)~28日(日) 飯山市民館(上倉)
■開催部門および種目
◇舞台発表の部
○音楽部門(合唱 吹奏楽 合奏 オペラ 等)
○芸能部門(民族芸能 等)
○演劇部門(児童劇 人形劇 等)
○舞踏部門(ダンス 民謡 バレエ 等)
■参加資格 原則として市内の保育園児・幼稚園児、小学生・中学生、高校生で構成するクラブ・学校および民間活動グループとする。
■申込締切 9月14日(金)
■申込先 飯山市民館 Tel:62-3342 Fax:62-5940

◆外様地区敬老祝賀会 9月23日(日・祝)地区社会福祉協議会共催で開催を予定しています。送迎も行いますので大勢ご参加ください。

常盤

◆常盤公民館料理教室 毎年好評をいただいている、常盤公民館料理教室を開催しました。

講師には昨年引き続き、「ぼむ」の桂川氏をお迎えし、パスタソース作りを教えてくださいました。

桂川先生、お忙しい中本当にありがとうございました。参加された皆様、今度はお店へ行きましょうね!

太田

◆太田地区敬老会 9月30日(日)今年度は会場を太田公民館に移し、75歳以上のお年寄りのみなさんを対象に開催します。



太田地区敬老会